

## InfoMail Nr. 865:

# VOORMANN präsentiert Bassgitarre

**Hallo M.B.M., hallo BEATLES-Fan,  
wir informieren Dich über eine interessante Veranstaltung:**



Donnerstag, 19. Juni 2008, ab 16.00 Uhr: **KLAUS VOORMANN**  
Folkladen, Einsteinstraße 123, 81675 München. Eintritt ist frei.

Im Folkladen, von vielen als bestes Gitarrengeschäft in Oberbayern bezeichnet,  
wird von KLAUS VOORMANN der brandneue Martin-Akustik-Bass B-28KV mit eingelegerter Grafik präsentiert.  
Von dem Instrument wird es weltweit nur 14 Exemplare geben.

Ebenfalls signiert KLAUS VOORMANN Bücher und Drucke signieren.

**Viele Grüße aus Halle an der Saale senden Dir  
Martin & Stefan vom Beatles Museum**

**Kontakt zum Beatles Museum**

**Ruf uns an, wenn Du Fragen hast: 0345-2903900**

**Während der Öffnungszeiten sind wir persönlich für Dich erreichbar  
– über eine ganz normale Telefonleitung – keine Warteschleifen oder sonstige Spielchen.**

Wir sind erreichbar / You can reach us:  
per Email: [beatlesmuseum@t-online.de](mailto:beatlesmuseum@t-online.de) - per Internet: [www.beatlesmuseum.net](http://www.beatlesmuseum.net)  
per Telefon: 0345-2903900 (direkt und persönlich)  
per Brief/letter: **Beatles Museum**, Alter Markt 12, 06108 Halle (Saale)  
persönlich/per visit: im **Beatles Museum**, Alter Markt 12, 06108 Halle (Saale)

Angebote freibleibend und so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Alle Angaben nach bestem Wissensstand, jedoch ohne Gewähr. Generell sind alle unsere Meldungen frühzeitig und zuverlässig.  
Namentlich gekennzeichnete Texte beinhalten die persönliche Meinung des/der Autoren.  
Nicht namentlich gekennzeichnete Texte beinhalten die persönliche Meinung von Rainer Moers.

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäss § 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 206 782 106  
Inhaltlich Verantwortlicher gemäss § 55 Abs. 2 RStV und ViSdP: Rainer Moers (Anschrift wie oben)  
Haftungshinweis: Trotz sorgfältiger inhaltlicher Kontrolle übernehmen wir keine Haftung fuer die Inhalte externer Links.  
Fuer den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschliesslich deren Betreiber verantwortlich.